

DISA JAÉN VIGILA Y CONTROLA LOS DOS CASOS CONFIRMADOS DE CORONAVIRUS

Directora pide mantener la calma y seguir con el aislamiento social para no propagar esta enfermedad.

Jaén, 01 de abril del 2020

Equipos técnicos de la Dirección Sub Regional de Salud I Jaén realizaron la mañana de hoy visitas de inspección y supervisión a los diferentes Establecimientos de salud del distrito capital para disponer el trabajo que se realizará a partir del conocimiento de los dos casos positivos por COVID-19 de nuestra ciudad.

Ante esto la Directora de la Sub Región de Salud I Jaén, Dra. Kelly Villalobos Santacruz informó que se está trabajando en la vigilancia, control, investigación y la parte clínica de los casos por Coronavirus confirmados ayer martes 31 de marzo.

Los Equipos Técnicos llegaron hasta los establecimientos de Salud de Morro Solar y de Magllanal para conjuntamente con el personal elaborar el plan de respuesta inmediata ante los casos confirmados, y que como es de conocimiento se trata de dos mujeres de 23 y 40 años de edad que llegaron a nuestra ciudad de Lima y Chiclayo, respectivamente. Asimismo la Dra. Villalobos Santacruz manifestó que ambos pacientes se encuentran estables y están cumpliendo con el aislamiento domiciliario y las recomendaciones dadas por personal de salud. Añadió también que se está haciendo la investigación de los posibles contactos de estas dos personas infectadas para su identificación y ubicación..

Finalmente pidió a la población de Jaén mantener la calma y reforzar las medidas preventivas y el aislamiento social para evitar la propagación de esta enfermedad y ante cualquier sospecha o síntoma del Coronavirus la DISA Jaén ha puesto a disposición los números telefónicos, 956593954 - 927934663 - 9709621.









